
１ 給食センターから１３７号線に出る丁字路

信号機の設置には、交通量や信号機と信号機の
間の距離が 150ｍ離れていなければならない等の
ルールがあるため、設置は難しい。

渋滞が発生しやすい箇所である。渋滞緩和のた
めに信号機をつけてほしい。



２ 酒々井小学校前の歩道橋

歩道橋全体の補修計画の設計を行っている。手
すりを付けられるかどうかあわせて検討してく。

転倒する児童が見られるため、転倒防止の手す
りを付けてほしい。



３ 酒々井小学校前の歩道橋

ゴムの蓋を設置した。ただし、継ぎ目が大きい
ところが多数あるため、段階的に設置していく。

側溝の蓋の継ぎ目が大きく児童の足が引っかか
り危ない。ゴムの蓋を付けてほしい。



４ サンパークからバーミヤンへ向かう坂道（国道５１号）

構造上、ガードレール設置するには大規模な工
事が必要となる。そのため、ポールや視線誘導標
を設置に向けて予算要望に努めていく。電灯につ
いても予算要望に努めていく。

ガードレールを設置してほしい。街灯を増設し
てほしい。



５ 駒形神社付近の道路

見通しを確保するために除草作業を実施した。

対向車が見えにくい状況である。除草作業をし
てほしい。



６ 小川落花生店から酒々井消防署につながる道路

グリーンベルトではなく、小川落花生店から
酒々井消防署に向かう自動車運転者に対して注意
喚起をするために看板を設置した。また、安全に
登下校できるよう中学校での指導を定期的に行っ
ていく。

坂が多くスピードが出やすく、自転車道がない
状況である。グリーンベルトを設置してほしい。



７ 東酒々井から中央台にわたる跨線橋の手前の交差点

JR 酒々井駅から跨線橋に向かう自動車運転者に
対して、注意喚起をするために電柱幕を設置し
た。

スピードを落とさず通る車が多い。自動車運転
手に対する注意喚起をする路面標示等を設置して
ほしい。



８ うるおい公園前の交差点

横断歩道などの路面標示が消えかかっていたの
で、塗り直した。

自動車運転手に対する注意喚起をする路面標示
等を設置してほしい。横断歩道が薄れてきている
塗り直してほしい。



９ 宮本歯科から大室台小学校へ向かう坂道

今後、ガードレール設置に向けて予算要望に努
めていく。

壁があり、見通しが悪いため、運転手側は生徒
の接近を察知しにくいと考える。



10 宮本歯科から大室台小学校へ向かう坂道を下った後、右折してからの歩道

雑草や木々の除草及び木々の剪定を実施した。

木々や雑草が道にはみ出している。除草及び樹
木の伐採をしてほしい。



11 大室台小学校から大森公園にでる交差点

大室台小学校の場所を示す看板がはっきりと見
えるように、茂っている街路樹を剪定及び間引き
してすっきりさせ、見通しを確保した。

カーブ直後で車からの見通しが悪く、視界が十
分ではない。カーブミラーの角度を調節するか、大
型のカーブミラーにしてほしい。



12 東酒々井郵便局から大森公園までの歩道

茂っていた街路樹の剪定を実施した。

街路樹の枝葉が茂り横断や歩行の際に車の確認
がしずらい。樹木の剪定をしてほしい。



13 酒々井町総合公園前の歩道

除草及び樹木の剪定を実施した。

樹木の枝葉が歩道にはみ出している。樹木の伐
採をしてほしい。



14 ラーメンショップ椿からセブンイレブン墨入口店までの歩道

今後、根切り作業及び歩道整備に向けて予算要
望に努めていく。

歩道が竹の根によりボコボコになっている。整
備してほしい。



15 セブンイレブン墨店からセブンイレブン墨入口店までの歩道

除草及び樹木の剪定を実施した。

樹木の枝葉が歩道にはみ出している。樹木の伐
採をしてほしい。



16 酒々井小学校から国道 296 号までの道

今年度も歩道整備を進めている。早期完成を目
指していく。

車通りが激しく、グリーンベルトは部分的には
あるが、歩道がない部分があるために大変危険な
状態である。歩道整備を事業化して進めていると
ころではあるが、早期完成を要望する。


